

Irg/asj S.133°/372 OFICIO N° 93159 INC.: solicitud

VALPARAÍSO, 27 de enero de 2025

El Diputado señor HUGO REY MARTÍNEZ, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre el estado de avance de los proyectos destinados a la reparación de la "Ruta J-728", en el sector de La Higuerilla, perteneciente a la comuna de Sagrada Familia, remitiendo los antecedentes que solicita.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR PROVINCIAL DE LA DIRECCIÓN DE VIALIDAD DE CURICO



## SOLICITUD DE OFICIO

PARA : Sr. Jorge Mateluna

Director de vialidad provincia de Curicó

DE : Diputado Hugo Rey Martínez

**MATERIA** : Solicitud de Informe sobre el Estado de la Ruta J-728,

Sector La Higuerilla, Comuna de Sagrada Familia

Valparaíso, 27 de enero de 2025

Mediante el presente, y en mi calidad de Diputado de la República, me dirijo a ustedes a fin de reiterar mi solicitud de un informe detallado sobre el estado actual de la Ruta J-728, específicamente en el kilómetro 2,2, sector La Higuerilla, comuna de Sagrada Familia.

Como es de público conocimiento, esta vía sufrió daños significativos a causa de las inundaciones ocurridas durante el invierno de 2023. Desde entonces, los vecinos del sector han expresado su profunda preocupación por la falta de avances concretos en su reparación y la ausencia de una comunicación efectiva por parte de las autoridades competentes.

En diversas instancias, se ha hecho evidente la necesidad de una mayor participación ciudadana en la toma de decisiones que afectan directamente a las comunidades afectadas. En este sentido, solicito se me informe sobre:

## Programación de Proyectos:

Detalle de los proyectos de inversión estatal destinados a la reparación y mejora de la Ruta J-728, con especial énfasis en el tramo afectado.

Cronograma de ejecución de dichos proyectos, incluyendo fechas estimadas de inicio, término y hitos relevantes.

## Estado Actual de las Inversiones:

Avance físico y financiero de los proyectos mencionados.

Medidas concretas adoptadas para garantizar la calidad y eficiencia de las obras.

La información solicitada es fundamental para transparentar el proceso de reparación de la infraestructura vial dañada y para brindar certidumbre a los vecinos de La Higuerilla. Asimismo, considero que la participación activa de la comunidad es esencial para asegurar que las soluciones implementadas respondan a sus necesidades y expectativas.

**Hugo Rey Martinez** 

Diputado



